
Anfrage an die Verwaltung zum Thema Baumfällung in der Graft 

In der Graft wurden mehrere uralte Bäume gefällt, deren Baumscheiben nach der 

Fällung völlig gesund erscheinen. Dieses betrifft die riesige Baumweide am 

Restaurant Graftwerk und einen Baum auf dem Weg zwischen Kinderspielplatz und 

Bootsanlegeplatz. Wir bitten um Aufklärung. 

 

 

Pressemitteilung zum Thema Baumfällung in der Graft 

Wie will Delmenhorst seinen Anspruch, Klimamusterstadt zu sein, durchsetzen, wenn 

wieder in der Graft jahrhundertealte, sauerstoffspendende Bäume gefällt werden. 

Wahrscheinlich wird wie immer behauptet werden, dass die Bäume erkrankt sind. Die 

Fraktion der Grünen bezweifelt dieses und hat eine Anfrage an die Verwaltung 

gestellt. 

Nach unserer Ansicht haben sich im letzten Jahr noch viele Gäste des Restaurants 

Graftwerk an der Vitalität der riesigen Baumweide erfreut. Die noch vorhandene 

Baumscheibe wirkt völlig gesund und zeigt keine Zeichen von Fäulnis.  


